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Abstract (en)
The apparatus has a machine frame, and two star wheels (1-4) rotatably connected with the machine frame and driveable in synchronized cycles,
where one of the star wheels has a set of conical mandrels (10, 20, 30, 40). A conical sleeve (59) is formable from a flat-lying blank (67) on each
conical mandrels. The two star wheels are in one plane and are arranged with a horizontal drive shaft at a vertical wall of the machine frame. The
star wheels are connected to a drive, which is arranged on a side of the wall of the machine frame facing away from the star wheels.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zum Herstellen einer Hülse (59) für einen Papierbecher und/oder eines Papierbechers (51) enthält ein Maschinengestell (65) und
wenigstens zwei drehbar mit dem Maschinengestell verbundene und taktweise antreibbare Sternräder (1,2). Ein erstes Sternrad (1) weist mehrere
konische Dorne (10) auf, auf denen jeweils eine Hülse aus einem flach liegenden Zuschnitt (67) formbar ist. Die Sternrädern liegen in einer Ebene
und sind mit horizontalen Drehachsen (63) an einer vertikalen Wand (66) des Maschinengestells angeordnet. Die Sternräder können mit wenigstens
einem Antrieb (64) verbunden sein, wobei der Antrieb auf der den Sternrädern abgewandten Seite der Wand des Maschinengestells angeordnet ist.
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